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浦东新区第六届人大常委会第五次会议（扩大）举行

浦东上半年经济运行总体向好
翁祖亮出席 杭迎伟代表区政府报告上半年工作情况 田春华主持 严旭出席

数据新闻

今日导读

2版

10版

8月17日下午，浦东新区第六届人大常委会第五次会议（扩大）在浦东干部学院举行。 □本报记者 朱泉春 摄

8月 17日下午，上海市政府副秘书长、区委副书记、区长杭迎伟在浦东新区第六届人大常委会第五次会议

（扩大）上作报告时指出，下半年，要重点做好六个方面工作。

●一是深入推进自贸试验区建设。
●二是全力推进科创中心建设。
●三是加快推进城乡发展一体化。
●四是切实保障和改善民生。加强养老服务和就业保障。
●五是大力提升城市管理水平。创新城市运行综合管理。
●六是持续加强环境保护和生态建设。

杭迎伟在谈到下半年工作时指出

重点做好六个方面工作

杭迎伟向大会作工作报告。

□本报记者 张弦 摄 相关报道见2版

本报讯（记者 张淑贤）法国知名

百货公司老佛爷（Galeries Lafayette）
已敲定其在上海的首家商店地址，即

位于浦东即将开业的购物中心——

陆家嘴中心L+Mall内。昨日，陆家嘴

金融贸易区开发股份有限公司（简称

陆家嘴股份公司）公告披露了这一消

息。

根据陆家嘴股份公司公告，公司

与老佛爷中国已签订合作意向书，双

方约定以联营模式进行合作，陆家嘴

股份公司提供浦东新区浦东南路

889号陆家嘴中心的部分场地，供老

佛爷中国入驻开设“老佛爷百货商

店”，商铺的联营面积约为 2.31万平

方米，预计该店开业时间不晚于

2018年12月31日。

这是老佛爷百货在上海的首

家门店，也是在中国内地的第二家

门店。 （下转2版）
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老佛爷百货上海首家店落户陆家嘴

坚持问题导向
倾听群众呼声
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浦兴家门口服务体系
初步建成运行

锦绣路将成为
一条“有文化”的路

二手房买卖中的
买方法律风险

本报讯（记者 蔡丽萍）8 月 17
日下午，浦东新区第六届人大常委会

第五次会议（扩大）在浦东干部学院

举行。上海市委常委、浦东新区区委

书记翁祖亮出席，上海市政府副秘书

长、区委副书记、区长杭迎伟代表区

政府报告 2017 年上半年工作情况，

并围绕大家关心的“家门口”服务、教

育、综合交通、美丽乡村、生态环境等

重点工作作了介绍。

会议由区人大常委会主任田春

华主持，区政协主席严旭，区人大常

委会副主任袁胜明、庄品华、谢毓敏、

周奇、陈红专等在主席台就座。

杭迎伟说，今年以来，新区全面

贯彻党的十八大和十八届三中、四

中、五中、六中全会精神，深入贯彻习

近平总书记系列重要讲话精神和治

国理政新理念新思想新战略，认真落

实中央和市委、市政府的决策部署，

在区委的坚强领导下，牢牢把握稳中

求进工作总基调，坚持创新驱动发

展、经济转型升级，新区“2+2+2+1”
各项工作有序有力推进，年初人代会

确定的目标任务实现了“时间过半，

完成任务过半”。浦东上半年经济运

行总体向好，积极因素继续增加，为

完成全年目标打下了扎实基础。

杭迎伟说，下半年将召开党的十

九大，对下半年新区工作，刚刚闭幕的

四届区委二次全会进行了全面部署。

我们要贯彻落实党的十八大和十八届

历次全会、党的十九大以及市第十一

次党代会、新区第四次党代会精神，深

入贯彻习近平总书记系列重要讲话精

神和治国理政新理念新思想新战略，

统筹推进“五位一体”总体布局，协调

推进“四个全面”战略布局，按照“四个

新作为”和“四个走在前列”的要求，勇

当排头兵、敢为先行者。

杭迎伟说，做好下半年经济社会

工作，我们要坚持稳中求进工作总基

调，各项工作突出稳字当头，强化底线

思维，保持经济平稳增长，社会和谐稳

定。要坚持改革开放，以自贸试验区

和科创中心建设两大国家战略为主

线，推进经济社会发展质量更高、效益

更好、结构更优、更可持续。要坚持以

人民为中心，突出工作合力和落实成

效，让企业和群众有更多获得感、更高

满意度。下半年，要重点做好六个方

面工作：一是深入推进自贸试验区建

设。二是全力推进科创中心建设。三

是加快推进城乡发展一体化。四是切

实保障和改善民生。加强养老服务和

就业保障。五是大力提升城市管理水

平。创新城市运行综合管理。六是持

续加强环境保护和生态建设。

唐周绍、陈杰、李贵荣、姬兆亮、

金梅、谈上伟、王宏舟、诸迪、张玉鑫、

王靖、陈希、王正泉、顾建钧等出席会

议。区人大代表、浦东代表团的市人

大代表及区政协委员和在本区的市

政协委员列席。
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